

Des enseignants de 16 pays se donnent rendez-vous à La Havane



La Havane, 28 mars, (RHC).- La Havane accueillera du 2 au 6 avril le 10e congrès international Didactiques des Sciences.

Des enseignants de 16 pays ont confirmé leur participation à cette rencontre.

Eva Escalona, membre du comité organisateur a déclaré au cours d'une conférence de presse que les participants sont invités à partager leurs points de vue sur les bonnes

pratiques dans l'enseignement des sciences exactes, naturelles et techniques à tous les niveaux de l'enseignement.

Elle a précisé que le programme du congrès prévoit des cours, des conférences et des visites dans des établissements scolaires de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158577-des-enseignants-de-16-pays-se-donnent-rendez-vous-a-la-havane>



Radio Habana Cuba